

Santé

« Agir malgré la contrainte »

Bien que la santé ne soit pas une compétence municipale, il est impossible d'ignorer les difficultés croissantes d'accès aux soins face à la défaillance de l'État et de l'ARS (Agence Régionale de Santé). Faciliter l'installation de professionnels et en garantir une permanence de soins est un engagement fort pour la santé des Castrais.

Les objectifs

La Ville ne peut pas tout faire, mais elle peut jouer un rôle d'animation, de soutien, de coordination, et créer un cadre favorable localement pour accompagner professionnels de santé, associations et habitants



Les solutions

En facilitant l'installation de professionnels de santé, les services de proximité et le soutien aux personnes fragiles, la Ville doit se placer aussi comme un acteur majeur des actions de sensibilisation et de prévention.

Les projets

- Un soutien renforcé aux associations locales de professionnels de santé doit permettre de structurer une démarche collective visant à favoriser l'installation de nouveaux praticiens à Castres.
- En collaboration avec les associations de la Ville, il s'agit de promouvoir le développement du « sport santé » en favorisant l'organisation des journées de sensibilisation du grand public.